

Antrag

der Fraktionen der CDU/CSU, SPD und FDP

Verurteilung des Hitler-Stalin-Paktes

Der Bundestag wolle beschließen:

Der Deutsche Bundestag verurteilt vorbehaltlos den Hitler-Stalin-Pakt von 1939 samt seiner geheimen Zusatzprotokolle. Er war von Anfang an unrecht.

Der Deutsche Bundestag stimmt der Regierungserklärung des Bundeskanzlers vom 1. September 1989 zu, nach der „die Vereinbarungen von 1939 für die Bundesrepublik Deutschland nicht rechtsgültig sind. Das bedeutet auch, daß wir aus dem Pakt selbst und aus seinen Zusatzvereinbarungen keinerlei Rechtfertigung für nachfolgende Völkerrechtsverstöße des Deutschen Reiches und der Sowjetunion herleiten“.

Bonn, den 15. November 1989

Dr. Dregger, Dr. Bötsch und Fraktion

Dr. Vogel und Fraktion

Mischnick und Fraktion

